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会誌2号は研究会講演要旨集になりました。この研究会は対象にする生物材料や解析手段など相当

異質の研究者が一堂に会しますので、図や表を入れた分かり安い講演要旨がないと、相互理解カ嘆住し

いので、はないかと考えて、思い切って大きな紙面を準備致しました。これは一応成功したのではと自

画自賛しています。

今号から研究覇百介をしていきたいと思います。第 1回は事務室から北海道大医学部の本間教授に

御願いしました。お忙しいところを快く御引き受け戴きありがとうございました。学生の絶対数が減

り続けていくこれからのことを考えますと、研究室の内容をなるべくお互いに知りあうことは、有益

なことと考えます。学生の学問の選択肢を増やしてやることによって、なるべく多くの学生が我々の

分野に残ればと考えています。 2回以降を御書き戴く方を募集しています。

1号発刊のときにお約束した会規約は、今回の研究会のときに聞かれる運営委員会で検討されるこ

とになりました。承認されればこの会も新しい時代に入るものと思います。詳細は次号でお知らせし

たいと思っています。

会員の方の積極的な御投稿を御待ちしています。ある方から最近出版されたリズム関係の書籍の内

郡吉介と書評のようなものも取り上げたらと御指摘がありました。そのような記事も大歓迎ですので、

宜しく御願いいたします。
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